
 

 すっかり日の長さを感じ、春爛漫を予感させる今日この頃です。 

早いもので、今年度の活動も終わりとなりました。 この 1年間、様々な講演会や研修会に参加し、言い

尽くせないほどたくさんの貴重な経験をさせていただきました。 

ここでその活動報告をさせていただきます。 

  

 

   ブロックでの活動を通じ、4校での交流と情報交換、研修を行いました。 

 5 月 18 日 第 1回 南城中ブロック総会 （南城中学校） 

 7 月 2 日 第 1回 研修会「アロマセラピー」 （北城小学校） 

 7 月 11 日 機関紙発行 「母親委員会だより 61 号」 （出川小学校） 

10 月 1 日  第 2回 研修会「カラーセラピー」 （南城中学校） 

11 月 2 日  第 3回 研修会「ヨガ」 （出川小学校） 

11 月 10 日  機関紙発行 「母親委員会だより 62 号」 （北城小学校） 

12 月 1 日  第 4回 研修会「ブロガーかづさんとのお話し会」 （神領小学校） 

 2 月 25 日  第 2回 南城中ブロック総会…ブロック反省会  

 3 月  日  機関紙発行 「母親委員会だより 63 号」 （神領小学校） 

 

 

 5月 15日 市Ｐ連総会 （総合体育館会議室） 

 6月 23日 第１回市Ｐ連母親委員会運営委員会・研修会 

「世界がもし 100 人の村だったら 

～あなたもここに生きています～」池田佳代子氏 

（東部市民センター） 

10 月 8 日 第２回市Ｐ連母親委員会運営委員会 （レディヤン春日井） 

11 月 10日 春日井青尐年健全育成市民大会参加 （春日井市民会館） 

11 月 27日 「子育て支援・地域交流会」尾張地区推進大会 

『今、子どもたちは～私たちにできること、 

しなければならないこと～』 夜回り先生 水谷 修氏 

（瀬戸市民 

文化センター） 

11 月 30日 第 3回市Ｐ連母親委員会運営委員会 （レディヤン春日井） 

 1月 12日 愛日地区ＰＴＡ指導者研修会・市Ｐ連研究発表大会 

「ネットトラブルに遭わないために」県警生活安全部 

（春日井市民会館） 

 1月 20日 尾Ｐ連研究発表大会 （江南市民文化会館） 

 2月 18日 第 4回母親委員会運営委員会 （ 総 合 体 育 館 ） 

 

以上、さまざまな講演会や研修会に参加する機会を頂き、この 1年はとても充実したものになりました。 
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子育て中の主婦に大人気のブログ『お嫁様は宇宙人』ライターのかづさんをお迎えしてお話し会を開きました。 

 

かづさんは謎の関西人。警察署で開かれていた尐年柔道の指導者として活動され、その縁 

から非行尐年・尐女たちとその保護者への相談などを数多く扱ってこられました。 

そういった経験や、ご自身の子育て・同居経験から得られた知識やアドバイスをブログで発

信されています。 

 

参加者のお子さんは未就園児から社会人…と年齢層が幅広く、それに合わせて将来を見据え

たとても濃い内容のお話でした。 

 

≪テーマ≫ 

 ・昔と今の子育て環境の違いと、親の認識の違い。 

 ・小１プロブレムと呼ばれないために家庭でする事。 

 ・学年が進んだからと言って、自覚が自然とつくものではない。 

 ・子は親を映す鏡。 

 ・みんな一緒じゃない。 

 ・変わりゆく交友関係。 

 ・「中 1ギャップ」という言葉を知っていますか？ 

 ・義務教育と高校の指導の違い。 

 ・高校は社会人への仕上げ。 

 ・子育ての目標は子供の自立。 

 

人は、子供を産めばその時から「親」となります。 

昔なら「子供は地域の宝」「地域で育てる」と言われ、親も子も地域で見守っていくのが普通でした。 

しかし、時代は変わり現在ではそういったつながりは薄くなっているのが現状です。 

『親としてのあり方』は当然学校では教えもらえるものではなく、親自身が生まれて以来これまで育ってきた中

での経験が、次の世代の育て方…となっていると言えます。 

 

今回のお話し会で、いちばん強く心に残った事は「子育ての目標は子供の自立」という事。 

 

「もう○歳だからできるよね」というのは、そのように躾けているからこそ言えることであって、自然と身につ

いていくものではない…当然のようでも、実際にはリアルに意識できていなかった自分に気づきました。 

 

今現在の事に精一杯になるのではなく、遠い未来に「こうあってほしい」という目標を見据えて、親である自分

は今どのように働きかけるべきなのかを良く考えて子供に接していきたいと思いました。 

 

他にも、生きていく上でとても参考になる事がいっぱいのかづさんのブログ、たくさんの方にぜひ読んでいただ

きたいと思います！！！      

『お嫁様は宇宙人』  http://ameblo.jp/kadupoo/ 
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